

Está en riesgo la construcción del Centro Macro Regional del Cáncer, obra que está inserta en el convenio Gobierno Regional-Ministerio de Salud y que responde a una iniciativa inédita y pionera a nivel nacional, ya que esta es la única región que ha hecho un compromiso de esta envergadura para ofrecer una atención integral a las personas que padecen esta grave enfermedad.

Esta preocupación la expresó el presidente de la Comisión de Salud del Consejo Regional Roberto Burgos, luego de participar en una reunión de esta instancia con el Seremi de Salud Francisco Alvarez y los directores de los tres servicios de salud de la región, en que se pudo establecer que no existe claridad de que la cartera del sector destine los recursos suficientes para cumplir esta obra muy esperada por la región y que asciende a cinco mil millones de pesos.

#### Anuncio Patrocinado

**“Frente a esta grave situación es necesario hacer un esfuerzo conjunto para exigir al gobierno central la asignación de los dineros en tiempo y forma”**, agregó el doctor Burgos.

“A esta fecha deberíamos tener más claridad de los recursos suficientes para materializar este centro y avanzar en la ejecución de las obras civiles y adquirir los equipos que son fundamentales para este centro que son los denominados aceleradores lineales de última generación”, apuntó el consejero.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Es necesario precisar que este convenio Gore Minsal es por la suma de 117 mil millones de pesos, para un período de seis años a partir del 2018, que considera inversiones en construcción de Cesfam y centros especializados, equipamientos médicos y otros soportes para ofrecer un servicio de salud de primer orden en toda la región.

y tú, ¿qué opinas?